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ABSTRAK 

Loviana Sari, Nim: 2108204256 “Pengaruh Upah Minimum Kabupaten, Rata-

rata Lama Sekolah, Dan Pengangguran Terhadap Kemiskinan” (Studi Kasus 

Pada Kabupaten Cirebon Tahun 2014-2023).” 

Tujuan utama berdirinya suatu negara adalah untuk menjamin kesejahteraan 

seluruh rakyatnya. Namun, salah satu tantangan utama dalam mewujudkan hal 

tersebut adalah permasalahan kemiskinan. Kemiskinan merupakan permasalahan 

sosial yang kompleks dan masih menjadi tantangan di banyak daerah, termasuk 

Kabupaten Cirebon. Tingkat kemiskinan di Kabupaten Cirebon sendiri masih 

terbilang tinggi, untuk itu perlu dilakukan berbagai upaya untuk menurunkan 

kemiskinan. salah satu cara yang bisa dilakukan yaitu dengan mengurangi 

pengangguran dan peningkatan upah minimum dan pendidikan. Oleh karena itu, 

penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Upah Minimum Kabupaten, 

Rata-rata lama sekolah, dan Pengangguran terhadap Kemiskinan di Kabupaten 

Cirebon pada periode 2014-2023.   

Dalam Metode penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian 

kuantitatif dan data yang digunakan menggunakan data sekunder. Teknik penelitian 

dalam penelitian ini adalah Teknik analisis regresi linear berganda, dan subjek pada 

penelitian ini yaitu Kabupaten Cirebon di tahun 2014 – 2023. 

Hasil dari penelitian ini secara parsial menunjukkan bahwa Upah Minimum 

Kabupaten dengan nilai signifikansi sebesar 0,001 dan thitung -7,237. Maka Ha 

diterima Ho ditolak. Artinya antara Upah Minimum Kabupaten terhadap 

Kemiskinan secara parsial mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan. 

Kemudian nilai signifikansi pada Rata-rata Lama Sekolah terhadap Kemiskinan 

adalah nilai signifikansi sebesar 0,061 dan thitung 5,082. Maka Ho diterima Ha 

ditolak. Artinya antara Rata-rata Lama Sekolah terhadap Kemiskinan  secara parsial 

tidak mempunyai pengaruh yang signifikan. Kemudian nilai signifikansi pada 

Pengangguran terhadap Kemiskinan adalah nilai signifikansi sebesar 0,039 dan 

thitung -6,687. Maka Ha  diterima Ho ditolak. Artinya antara Pengangguran terhadap 

Kemiskinan secara parsial mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan. 

Secara simultan, hasil uji F menunjukkan nilai Fhitung sebesar 15,027 yang lebih 

besar dari Ftabel 4,757, sehingga dapat disimpulkan bahwa Upah Minimum 

Kabupaten, Rata-rata Lama Sekolah, dan Pengangguran secara bersama-sama 

berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan di Kabupaten Cirebon. 

Kata Kunci: Upah Minimum Kabupaten, Rata-rata Lama Sekolah, Pengangguran, 

Kemiskinan, Kabupaten Cirebon 
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ABSTRACT 

Loviana Sari, NIM: 2108204256 " The Influence of District Minimum Wage, 

Average Length of Schooling, and Unemployment on Poverty” (Case Study in 

Cirebon Regency 2014-2023)." 

The main purpose of establishing a country is to ensure the welfare of all 

its people. However, one of the main challenges in realizing this is the problem of 

poverty. Poverty is a complex social problem and is still a challenge in many areas, 

including Cirebon Regency. The poverty rate in Cirebon Regency itself is still 

relatively high, therefore various efforts need to be made to reduce poverty. one 

way that can be done is by reducing unemployment and increasing minimum wages 

and education. Therefore, this study aims to analyze the effect of Regency Minimum 

Wage, Average Length of Schooling, and Unemployment on Poverty in Cirebon 

Regency in the period 2014-2023.  

In this research method, the researcher uses a quantitative research method 

and the data used uses secondary data. The research technique in this study is the 

Multiple Linear Regression Analysis Technique, and the subject of this study is 

Cirebon Regency in 2014 - 2023. 

The results of this study partially indicate that the District Minimum Wage 

with a significance value of 0.001 and tcount -7.237. So Ha is accepted Ho is 

rejected. This means that between the District Minimum Wage and Poverty 

partially has a negative and significant effect. Then the significance value on the 

Average Length of Schooling on Poverty is a significance value of 0.061 and tcount 

5.082. So Ho is accepted Ha is rejected. This means that between the Average 

Length of Schooling on Poverty partially does not have a significant effect. Then 

the significance value on Unemployment on Poverty is a significance value of 0.039 

and tcount -6.687. So Ha is accepted Ho is rejected. This means that between 

Unemployment and Poverty partially has a negative and significant effect. 

Simultaneously, the results of the F test show an Fcount value of 15.027 which is 

greater than Ftable 4.757, so it can be concluded that the District Minimum Wage, 

Average Length of Schooling, and Unemployment together have a significant effect 

on poverty in Cirebon Regency. 

 

Keywords: District Minimum Wage, Average Length of Schooling, Unemployment, 

Poverty, Cirebon Regency 
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 الملخص

 تأثير الحد الأدنى للأجور في المقاطعة، ومتوسط سنوات التعليم، والبطالة على الفقر" )دراسة حالة في"

2023إلى  2014مقاطعة تشيريبون من عام  (. 

 الهدف الرئيسي من قيام دولة هو ضمان رفاهية جميع مواطنيها. ومع ذلك، فإن أحد التحديات الرئيسية في 

 تحقيق ذلك هو مشكلة الفقر. الفقر هو مشكلة اجتماعية معقدة ولا يزال يمثل تحديًا في العديد من المناطق، بما

بون. مستوى الفقر في مقاطعة تشيريبون لا يزال مرتفعًا، لذلك من الضروري اتخاذ في ذلك مقاطعة تشيري  

 العديد من الجهود للحد من الفقر. إحدى الطرق التي يمكن القيام بها هي تقليل البطالة وزيادة الحد الأدنى 

قاطعة، ومتوسط مدةللأجور والتعليم. لذلك، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير الحد الأدنى للأجور في الم  

2023إلى  2014التعليم، والبطالة على الفقر في مقاطعة تشيريبون خلال الفترة من  . 

 في منهجية البحث هذه، استخدم الباحثون المنهج الكمي والبيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية. تقنية البحث

ع في هذه الدراسة هو مقاطعة تشيريبونحدار الخطي المتعدد، والموضوفي هذه الدراسة هي تقنية تحليل الان  

2023إلى  2014في الفترة من  . 

وعدد 0.001الوصاية بقيمة دلالة   t -7.237. لذلك تم قبول ها وتم رفض هو. وهذا يعني أن الحد الأدنى 

على مدة الدراسة في المنطقة له تأثير سلبي جزئي وكبير على الفقر. وبالتالي فإن قيمة دلالة متوسط للأجور   

وعدد 0.061الفقر هي قيمة دلالة   t  مدة. تم قبول سو هو وتم رفض ها. وهذا يعني أن متوسط 5.082هو  

 الدراسة في ظل الفقر ليس له تأثير جزئي كبير. وبالتالي فإن قيمة دلالة البطالة على الفقر هي قيمة دلالة 

عني أن البطالة والفقر لهما تأثير سلبي. لذلك تم قبول ها وتم رفض هو. وهذا ي6.687-هو  t وعدد 0.039  

اختبارجزئي وكبير. في الوقت نفسه، تظهر نتائج   F قيمة F  وهي أكبر من قيمة 15.027محسوبة تبلغ  F 

مدة الدراسة، وبالتالي يمكن الاستنتاج أن الحد الأدنى للأجور في منطقة سيريبون، ومتوسط 4.757البالغة  ، 

بير على الفقر في منطقة سيريبونوالبطالة معًا لها تأثير ك . 

 

مدة الدراسة، البطالة، الفقر، منطقة سيريبونالحد الأدنى للأجور في المنطقة، متوسط  الكلمات البحث:  
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